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INDICO ao Excelentíssimo Senhor Governador
do  Estado  de  Mato  Grosso  Mauro  Mendes
Ferreira,  Extenso  ao  Senhor  Secretário  de
Estado  de  Ciência,  Tecnologia  e  Inovação,
Nilton  Borges  Borgato,  a  necessidade  da
implantação  de  cursos  profissionalizantes  no
Município de Alto Araguaia/MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, depois de
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado, com cópia ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Ciência, Tecnologia e
Inovação, a necessidade da implantação de cursos profissionalizantes no Munícipio de Alto Araguaia.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual a necessidade de Cursos Profissionalizantes para atender a importante demanda de Alto
Araguaia e todas as regiões vizinhas, nas áreas de Técnico Mecânico Industrial, Técnico Eletricista e
Industrial, Técnico Agrícola, Caldeiraria, Soldas em Geral, Automação, entre outros.

A proposta indicatória é derivada de reivindicação da Câmara Municipal de Alto Araguaia, com base nas
necessidades apresentadas por aquela localidade.

Este requerimento tem o objetivo de qualificar pessoas de Alto Araguaia e região, bem como, atender a
veemente as demandas das Indústrias já instaladas nos Municípios de Alto Araguaia, Alto Taquari e outros.

O referido Município, considerado um pólo em desenvolvimento da Região Noroeste do Estado de Mato
Grosso, que necessita de um ensino profissionalizante de qualidade para toda a região.

Assim, a implantação de Cursos Profissionalizantes e tecnológicos trará novas perspectivas aos jovens que
ali residem, que não precisarão deixar seus lares e ir à busca de grandes centros para obter um ensino de
qualidade.
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Dessa forma, venho solicitar ajuda financeira por parte do Executivo Estadual para a exequibilidade do
referido pleito, tendo como finalidade principal empreender iniciativas destinadas à promoção daquela
população.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 01 de Outubro de 2019

 

Silvio Fávero
Deputado Estadual

2


